



# 野木小だより

令和元年 7月 19日  
第4号  
野木町立野木小学校長  
飯島 快尚

## 1学期を無事終了することができました！

本日、122名全員が無事1学期の終業式を迎えました。1学期の授業日数は、68日（1年生は67日）でした。元気で明るい野木小っ子たち一人一人が、心身ともに大きく成長できたことをうれしく思います。子どもたちが大きな事件や事故がなく、安全・健康に過ごせたことは、家庭や地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。これから、44日間の夏休みになりますが、引き続きご協力をお願い致します。

## 野木町陸上記録交歓会(6月19日)

一人一人が、自分の記録に挑戦しました！

今年も野木町内5つの小学校から主に6年生による陸上記録交歓会が行われました。それぞれが自分の記録向上を目指しながら交流を深め、喜び合うことを目的としています。練習は6月10日から全7回、放課後の40分間で行いました。担任の先生からは常に「自分の記録を伸ばそうとどれだけ努力できるか」「自分との勝負」という声掛けがなされ、それに応えるように、子どもたちも自分なりの目標をもって真剣に練習に取り組みました。当日は炎天下での交歓会でしたが、緊張しながらもそれぞれが自分なりのベストを尽くし、見事入賞を果たした児童も多数いました。以下は野木小の入賞順位と記録です。

### ◆1000m走

女子 1位 3' 47" 52

女子10位 4' 09" 12

### ◆100m走

女子5位 15" 82

### ◆ソフトボール投げ

男子3位 42m

男子4位 41m

女子1位 34m

### ◆走り高跳び

男子2位 115cm

### ◆走り幅跳び

男子4位 353cm

全力を出し切り、す

がすがしい笑顔の6年生たち。保護者の皆様の熱い応援や送迎等のご協力に、心から感謝いたします。

来年度以降は、陸上記録交歓会という形ではなく、スポーツ交流会として計画しています。



## 学校公開日(6月26日)

### ○夢ポケットさんによる読み聞かせ

読み聞かせが各クラスで行われました。毎月ありがとうございます。

6月なので、雨にまつわる本の読み聞かせが多かったです。

### ○各学年の授業

国語、社会、算数、理科、総合、生活、道徳など、様々な学びの様子を見ていただきました。5年生では、

学校保健委員会（おなか元気教室）6年生では親子教室（ネット時代の歩き方講習会）も開催されました。



## ○音楽鑑賞会（3～4校時）

体育館で、エリクオのお二人による演奏がありました。エリクオとはマリンバや打楽器の大橋エリさんとギターの後藤郁夫さんの音楽ユニットです。



「エリクオDuoと音楽で世界旅行!」というテーマで7曲と校歌の演奏がありました。知っている曲が何曲もあり、また、子どもたちや先生が打楽器を担当し、楽しく参加できた演奏会でした。



## ○緊急時児童引き渡し訓練

5校時終了後は、年に一度の児童引き渡し訓練を実施しました。引き渡し確認カードの地図を見てお子さんと一緒に歩きながら、通学路の危険箇所やひまわりの家の確認、安全な歩き方の指導などをしていただきました。確認カードは、おうちの方がいつでもすぐに見られるよう、1年間ご家庭で保管してください。

## いじめのない学校を目指して

### 【野木小学校におけるいじめ撲滅集会】

6月21日（金）に開かれた野木二中学区のいじめ撲滅会議に、本校からは6年生の2名が児童会のいじめ撲滅推進委員として参加しました。

まず、いじめとはどういうものかを確認し、撲滅のためには何が必要か、中学生を中心に活発に意見を交わしました。その結果今年度の行動目標が次のように決まりました。

行動目標

- ① 相手がされていやなことはしない
- ② 個性を認め合う
- ③ 先を見通して発言・行動する

この行動目標をもとに、6月26日（水）に、

校内で話し合う集会をもちました。なかよし班ごとに6年生が中心になり「されていやなことはどんなこと」を話し合い、発表し合いました。2学期に第2回目のいじめ撲滅集会を行う予定です。



## 充実した3日間！5年生宿泊学習

5年生が楽しみにしている「とちぎ海浜自然の家」（茨城県銚田市）での宿泊学習は、



7月8日（月）～10日（水）でした。梅雨らしく曇りの日が多い3日間でしたが、元気に活動できました。

1日目は社会科学習の一環で鹿島製鉄所を見学したり、鹿島港を見学したりし、臨海工業地域のスケールの大きさを実感できました。2日目午前中は塩づくりをしました。班ごとに協力しながらかまどで海水を煮詰めて塩をつくりました。午後は、砂浜活動（潮くみりレー、砂の造形）を新橋小と合同で楽しみました。1年半後には中学校で一緒に学ぶお友達と、さっそく仲良くなって会話を交わす姿も見られました。夜はクラスレクを行いました。3日目はアクアワールド茨城県大洗水族館を見学しました。イルカ・アシカオーシャンライブを楽しむことができました。保護者の皆様には送り迎えなどのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

## お知らせ

○8月13日（火）～16日（金）は、学校閉庁日です。

○8月31日（土）PTA奉仕作業です。ご協力よろしくお願ひします。

☆野木町では、英語検定3級受検の助成金制度があります。詳細は、野木町のホームページをご覧ください。